

## AH Ü-32 Hallenbezirksmeisterschaft Kocher/Rems

Senioren des TV Neuler zum dritten Mal in Folge Hallenbezirksmeister Kocher/Rems Die AH Ü-32 Hallenbezirksmeisterschaften Kocher/Rems fanden in der Sporthalle, in Heubach statt. Zu den Favoriten zählte der württembergische Ü-30 Kleinfeldmeister TV Neuler und der Ü-30 Großfeldfinalist TSV Heubach.

Die Heubacher starteten mit zwei Kanter Siegen in den Wettbewerb. 6:0 wurde der TSV Westhausen und 6:1 der SSV Aalen vom Hallenparkett gefegt. Der TV Neuler tat sich dagegen mit dem 3:2 gegen den SSV Aalen und dem 2:1 Sieg gegen den 1.FC Stern Mügglingen sehr schwer. In der dritten Spielrunde trafen die Favoriten dann aufeinander. Die im Durchschnitt jüngeren Heubacher bestimmten zwar das Spiel, erarbeiteten sich aber fast keine Tormöglichkeiten, weil die Defensive des TV Neuler perfekt funktionierte. Zwei Minuten vor Spielende dann der Schock für den TSV Heubach, Manfred Weber erzielte mit einem fullminanten Schuß den 1:0 Siegtreffer für Neuler. Mit den anschließenden 4:1 Sieg gegen Westhausen und dem 3:0 Sieg gegen den SV Wasseralfingen machte der TVN den Turniersieg perfekt.